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第２回高知県行政改革検討委員会における主な論点 

 

 １ アウトソーシングについて               

 ○「３年間の取組の総括」に対する意見 

○これからの外部委託の進め方 

 ・さらに数値目標を立てる等し、積極的に委託を進めるべきか。 

  ・新たな業務の委託 

  ・県の発注方法（県内業者優先発注の方針等） 

 ○その他 

  

 ２ 技能職について                     

 ○技能職全廃方針に対する意見 

  ・試験研究機関の技能職が担っている業務のあり方 

 ○今後の技能職のあり方 

  ・在職している技能職の配置（人材活用） 

 ○その他 


